

Fecha: 07-06-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Asesor de Tohá espera que el FA no convierta al país "en un maldito infierno"**Pág.: 7
Cm2: 566,9Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Si el próximo Gobierno es de derecha

Asesor de Tohá espera que el FA no convierta al país “en un maldito infierno”

Óscar Landerretche dijo tener dudas de la actitud que pueda asumir el partido del Presidente si gana la oposición en noviembre. Otras figuras del bloque PS-PPD echaron leña al fuego.

Por Redacción
cronica@diarioelsur.cl

A medida que se acerca la primaria oficialista del próximo 29 de junio, se tornan más ásperos los roces entre los cuatro representantes de partidos aliados que buscan ser el candidato único para la elección presidencial de noviembre. Y si hace algunos días se vieron desencuentros entre las postulantes del Partido Comunista, Jeanette Jara, y el Socialismo Democrático, Carolina Tohá, ahora se generó un duro intercambio de epítetos entre el equipo de esta última y en Frente Amplio, representado por Gonzalo Winter.

Las nuevas tensiones se produjeron desde la llegada al comando de la exministra del Interior del economista Oscar Landerretche, expresidente del directorio de Codelco y militante socialista, quien apenas arribado al cargo dejó en claro que pese a estar en el equipo de Tohá para la primaria, no apoyará a Jara ni Winter si es que ellos se imponen en la primaria.

Y ayer fue más allá: en entrevista con radio Infinita que “yo creo que va a ser interesante observar al Presidente cuando sea presidente. Cuando alguien se comporta de una manera por 15, 17 años y después por dos se comporta de otra manera, bueno, está bien, es un avance, pero quiero ver. Pago por ver. Me gustaría que si hay un gobierno de derecha no traten de derribarlo y convertir el país en un maldito infierno lleno de quemadas de iglesias”.

Pero no fue el único del bloque PS-PPD que hizo una alusión de este tipo: la presidenta del Partido Socialista, Paulina Vodanovic, se



“Con nostalgia noventera no vamos a ganarle a la derecha”, dijo la presidenta del Frente Amplio.

refirió en radio Cooperativa a que representan a la “izquierda seria” en contraposición a “una izquierda woke; no es esa izquierda que está preocupada solamente de los temas identitarios, que está preocupada de temas de nichos”, que representa el Frente Amplio.

Desde el PPD el exministro Nicolás “Acá nosotros entramos a acompañar porque era lo que correspondía, pero este no ha sido el Gobierno, como bien dijo Paulina, cuyo programa estuvo diseñado por el Socialismo Democrático. Entonces, no identifiquemos que lo van a hacer, porque van a tratar la candidatura de Tohá con este Gobierno, porque nosotros

vinimos a acompañar; no fuimos los que diseñamos”.

FA ACUSA DIVISIÓN

Desde ese partido, puntal del Gobierno, llegaron reacciones inmediatas: la diputada Gael Yeomans opinó que “es lamentable que Oscar Landerretche se haya sumado al comando de Carolina Tohá para trabajar por la división del progresismo y no por la unidad para enfrentar a la ultraderecha”.

La presidenta del Frente Amplio, Constanza Martínez, emplazó a la candidata del Socialismo Democrático: “Carolina, ¿con estas personas en tu co-

mando vamos a construir unidad? Hay que aclarar este tipo de declaraciones de tu equipo. Desde el FA seguiremos defendiendo las primarias con respeto y compromiso por el resultado. Con nostalgia noventera no vamos a ganarle a la derecha”.

El secretario general del Frente Amplio, Andrés Couble, acusó que “desde que Landerretche se sumó a la campaña de Carolina Tohá ha hecho un tour por los medios denostando al Frente Amplio con mentiras y poniendo en duda la unidad del progresismo. Sería bueno que la candidata se desmarque de estas posiciones que solo benefician a la derecha”.